

23.01.2013

Telefon- Konferenz am 21.01.2013

Teilnehmer:

Ulli Meiners, Gunda Lehmann, Bernhard Hoffrichter, Karl Ebersold, Siegfried Linke, Hans Retsch, Harald Muckenfuß, Jürgen Albrecht, Alwin Oberkersch, Günter Lutz, Rainer Frommknecht, Fehlend: Jürgen Bauer, Fritz Unger, Jan Beckmann

T O P

1) Situation IFA

Nach dem überraschenden Rücktritt von Generalsekretär Renato Orlando findet eine Präsidiumssitzung der IFA am 25./26.01.2013 in Wien statt.

Die Vertreter der DFBL (Ulrich Meiners, Präsident und Jürgen Albrecht, Vizepräsident) werden nach einstimmigem Beschluss Bernd Höckel aus Bretten als Nachfolger vorschlagen.

2) Vorbereitung Deutsche Meisterschaft der Frauen in Dennach (2./3. März) und der Männer in Coburg (9./10. März)

Alle notwendigen Vorbereitungen sind sowohl von den Ausrichtern als auch von der DFBL getroffen, wir hoffen auf viele Zuschauer.

Karten im Vorverkauf können über die jeweilige Homepage gebucht werden!

Deutsche Meisterschaften im Jugendbereich:

Folgende Meisterschaften wurden vergeben:

DM der Mitgliedsverbände 2013 am 21./22.09.2013 an den MTV Wangersen

DM U16 m und w am 27./28.09.2014 an den TV Eibach

DM U14 m und w Feld 2014 13./14.09.2014 an den SV Düdenbüttel

Die Vergabe erfolgte einstimmig durch das Präsidium.

Für die DM Feld U16 in 2013 wird noch ein Bewerber gesucht, ebenso für die DM Senioren M 60 Feld 2013 am 27./28.07.2013 und auch die DM der Senioren am 14./15.09.2013.

Ebenfalls werden für die Frauen und Männer DMs 2014 (Halle und Feld) Ausrichter gesucht!!!!

In Coburg werden die mU21 wegen ihres Erfolges bei der EM 2012 (Goldmedaille) geehrt.

3) Vorfall Schneverdingen (1. Bundesliga-Mannschaft bricht Anreise nach Berlin ab)

Gegen die Entscheidung des Staffelleiters Stefan Hasenjäger erging kein Einspruch. Es wurde darüber diskutiert, welchen Spielraum ein Staffelleiter in Fällen wie diesem hat.

Mögliche Konsequenzen wie eine sinnvolle Ergänzung der SpOF (Punkt 6.2.5.2 und 6.2.5.3) werden von Bernhard Hoffrichter ausgearbeitet und dem Hauptausschuss in Alsfeld vorgelegt.

Ein wichtiges Fazit gibt es allerdings: Es wird immer wieder Vorfälle geben für die keine Regeln erstellt werden können.

4) Haushaltsplan 2013

Der Entwurf des Haushaltsplans 2013 wurde vorbesprochen.

5) Deutsches Turnfest 18. bis 25.05.2013

Günter Lutz berichtet über den aktuellen Stand der Vorbereitungen.

6) Kontrolle Bundesliga - Trainer – Lizenz

Rainer Frommknecht (Präsidiumsmitglied für Aus- und Fortbildung) stellt eine positive Entwicklung im Bereich Trainerausbildung fest.

Aktuell gibt es kein Kontrollsystem der Bundesliga-Trainer-Lizenzen.

Daher erging folgender Beschluss: In der Hallensaison 2013/2014 werden die Trainer gebeten, einmalig ihre Lizenz in Kopie beim Staffelleiter einzureichen. Die Staffelleiter werden die Unterlagen formlos an Rainer Frommknecht weiterleiten.

Verschiedenes:

- DM der Mitgliedsverbände: Günter Lutz wird den Ausschreibungstext wie folgt ändern: Ein Mitgliedsverband mit 4 Mannschaften stellt 2 Schiedsrichter, alle anderen 1 Schiedsrichter.
- Formulare: Eine Veröffentlichung auf der Homepage sollte möglichst 8-10 Wochen vor der Veranstaltung erfolgen. Es wird angestrebt, stets sowohl eine Vereinheitlichung als auch Aktualität der Daten zu berücksichtigen.
- Homepage DFBL – Ergebnisdienst: Dirk Haase kündigte ein Konzept an, dieses steht noch aus, Fritz Unger wird das Thema erneut erörtern.
- Kooperationen Bundesliga-Vereine: Es wird festgestellt, dass jeweils **beide** Vereine Mitglied der DFBL sein müssen.
- Beitragsbefreiung: Mit Wirkung zum 31.12.2012 endete die Befreiung für die Vereine, eine Verlängerung ist nicht vorgesehen. Dies betrifft auch den TSV Laichingen. Der Antrag auf Befreiung auch in 2013 und bis auf weiteres wurde einstimmig abgelehnt.
- Stuttgart Open: Hier soll der „Super-Cup“ ausgespielt werden – als offizielle DFBL Veranstaltung. Der TV Stammheim organisiert im Rahmen seines Turnieres. (die DFBL unterstützt mit einem Pokal): Deutscher Meister Feld gegen Deutscher Meister Halle des Vorjahres (falls identisch, spielt der Vizemeister Feld).
- Jugendnachweis für die Bundesliga: Bernhard Hoffrichter wird die Richtlinien in der SpOF überarbeiten. Der Vorschlag wird dem Hauptausschuss vorgelegt.
- Schiedsrichter-Bewertung: Hans Retsch wird in Coburg auf der Versammlung der Schiedsrichter-Einsatzleiter eine Arbeitsgruppe gründen, um einen Bewertungsbogen zu konzipieren.

Die nächste Telefon-Konferenz findet nach den Deutschen Meisterschaften statt

Sportliche Grüße von

Gunda Lehmann